

NO TE PIERDAS

Fernando Molezún / fernando.molezun@radiovoz.es

Y además

ARTE
«Sorpresas visuales»
 Hoy, 20.00 horas • Atlántica Centro de Arte • La galería de Novoa Santos inaugura la exposición de Hans Dieter Zingraff, que podrá visitarse hasta el 15 de enero.

GASTRONOMÍA
Viaje de sabores
 Hoy • 21.30 horas • Babá Bar • 15 euros • El local de Pérez Cepeda presenta *Un viaje a través de los sentidos*, iniciativa que incluye cena con platos de diferentes países, una exposición fotográfica de Marcos Cerejido, el documental de Karlos Barral, Kale Thunström y Kaze Maik, y un concierto de Mamen Bazarra y Paco Gallego.

CÓMIC
«Aram e o Armenio»
 Hoy • 19.30 horas • Alita Cómics • Manel Cráneo y el guionista Abel Alves presenta en la librería de Orzán, 94 la novela gráfica dibujada por Majox y Lara Lee.

MÚSICA
Arifí
 Esta noche • 23.00 horas • Garufa • Entrada, 7 euros • La banda Arifí, que fusiona música sefardí con sonidos tradicionales, toca esta noche en la sala de la calle Riazor.

PSICOANÁLISIS
Dossier sobre mujeres
 Hoy • 20.00 horas • Librería Lume • El psicólogo Andrés Borderías, de la Escuela Lacaniana, presenta en la librería de Fernando Macías un nuevo número de la revista *El Psicoanálisis*, que contiene el dossier *Mujeres. Un interrogante para el psicoanálisis dedicado a un número*.

TEATRO
Arquímedes
 Hoy • 20.45 horas • Auditorio de Arteixo • Entradas, 3 y 4 euros • Teatro do Atlántico representa *O principio de Arquímedes*, con María Barcala, Toni Salgado, Alberto Rolán y Marcos Viéitez.

Colegiata

Voces tribales y benéficas de Aba Taano

Hoy • 20.00 horas • Colegiata de Santa María • Se solicitará donativo tras el concierto • El quinteto vocal Aba Taano ofrecerá esta tarde un recital a capela de cantos escenificados a beneficio de la oenegé Música para Salvar Vidas. En el templo de la Ciudad Vieja se podrá escuchar góspel africano, canto tribal y melodías populares con tan solo aportar un donativo.

Sala Pelicano

Los Secretos regresan a un feudo que saben que dominan

La banda madrileña actúa esta noche en la ciudad, donde cada concierto suyo se convierte en un lleno absoluto

Lo tienen fácil Los Secretos. A Coruña ha funcionado siempre como una ciudad fetiche para el grupo madrileño, donde cada vez que han actuado —y han sido ya unas cuantas— han contado con el apoyo incondicional de una legión de fans que ha llenado los recintos que los acogían. Esta noche le toca el turno a la Sala Pelicano (entradas a 18 euros). Álvaro Urquijo y compañía se subirán al escenario a las 22.30 horas para repasar sus grandes clásicos. Y es ahí donde radica en gran parte el éxito infalible de la banda que, a pesar de continuar sacando regularmente nuevos discos, siempre han entendido su condición de clásicos del rock español y lo que ello conlleva, que no es otra cosa que la obligación de regresar a un repertorio que toda la audiencia se sabe al



Alvaro Urquijo en una actuación en María Pita. P. RODRÍGUEZ

dedillo desde hace décadas. Tampoco es que suponga un esfuerzo titánico tener que volver sobre temas que se han cantado mil veces si estos son *Pero a tu lado*, *Déjame*, *Ojos de gata* o *Buena chica*, una colección de canciones que ya desearían la inmensa mayoría de los músicos de este país tener en su repertorio.

Por cierto, que Los Secretos emprenderán tras su actuación en A Coruña un recorrido por distintos países que les va a llevar hasta el Café de La Danse de París el 19 de este mes y también hasta Nueva York, donde actuarán en el auditorio del Instituto Cervantes a principios del mes de diciembre, en formato acústico.

Méndez Núñez

El papel de George Méliès en el nacimiento del cine

La figura del realizador francés George Méliès en el nacimiento del cine es el eje sobre el que la Obra Social la Caixa ha montado una innovadora exposición itinerante que desde hoy mismo puede verse en los jardines de Méndez Núñez. La muestra, que lleva por título *Empieza el espectáculo. George Méliès y el cine de 1900*, rinde homenaje a uno de los primeros directores cinema-

tográficos, autor del filme *Viaje a la luna* en 1902 y de más de quinientas películas entre 1896 y 1912 y pionero del género fantástico. La exposición itinerante pretende trasladar al visitante al ambiente de principios del siglo XX para explicar, a partir de reproducciones de distintos objetos, fotografías y películas, cómo se produjo el nacimiento del séptimo arte como fenómeno popular.



Fotograma de «Viaje a la luna», filmada en 1902.

Ágora

Flamenco solidario con acento gallego

Hoy • 20.00 horas • Ágora • Entradas desde 5 euros • Sandra Calderón y Flamenco Band actúan esta tarde a beneficio de la Fundación Secretariado Xitano con un recital fusión de ritmos. Las entradas se pueden adquirir a través de ticketea.com, en el quiosco de la plaza de Orense, en la taquilla del propio Ágora o en el centro cívico de la Sagrada Familia.

La imagen



Invitado por Centro de Formación e Recursos, el escritor Arturo Pérez-Reverte avanzó ayer en el Ágora algunas de las claves de su última novela, «Falcó», un libro en el que los lectores descubrirán el origen betanceiro de uno de sus protagonistas, Almirante. FOTO E. PÉREZ

Hemeroteca Hace 10 años



Losada, entonces alcalde, en el inicio de la tercera ronda.

Una primera piedra para acabar con el atasco crónico

11 de noviembre
2006

Á. M. CASTIÑEIRA

La solución al atasco crónico en los accesos a la ciudad se ponía en marcha. La colocación de la simbólica primera piedra de la tercera ronda en la confluencia de Manuel Murguía con la ronda de Outeiro marcaba el inicio de una obra proyectada (la parte que le correspondía a la Xunta) para que estuviese lista en menos de cuatro años.

Tardaría algo más. El trazado completo, entre el lugar en el que aquel día tenía lugar la ceremonia y la autovía del Noroeste a la altura de Ledoño, y buena parte del cual sería responsabilidad del Ministerio de Fomento, no estaría en uso hasta el 2015. Pero era indiscutible la necesidad de abrir al tráfico una nueva vía de entrada a A Coruña. Mientras las autoridades enterraban la cápsula del tiempo junto a la rotonda del pavo real, los vehículos colapsaban, pocos cientos de metros más allá, la ronda de Outeiro.



Voces de Coruña (92.6FM)

8.30 ACTUALIDAD
 Un minucioso repaso a la actualidad de la jornada con todo lo que afecta a la ciudad y su área metropolitana.

9.30 CITA EN MARÍA PITA
 Alberto Lema (Marea), Begoña Freire (PP), José Manuel García (PSOE) y Avia Veira (BNG) harán balance sobre los 500 días de gobierno de la Marea.

11.30 FEIRA DE ARTESANÍA
 Liss Suárez, concejala de Turismo de Sada, presenta la Feira de Oficios Artesáns del municipio.